

# HOLSTEINISCHER COURIER



## DRK weiht Zentrum fürs Ehrenamt ein

**NEUMÜNSTER** Gestern war es soweit: Das DRK weihte sein neues Ehrenamtszentrum an der Bachstraße ein. DRK-Landespräsident Torsten Geerds lobte das Projekt: Das Zentrum in Neumünster sei eines der größten Bauvorhaben des DRK im Norden und Beispiel für andere Kreisverbände. Neumünsters DRK-Präsidentin **Carén Krebs** (Foto) übergab den symbolischen Hausschlüssel an den Kreisbereitschaftsleiter **Oliver Hushahn**. *ro*  
**Lokales** – Seite 7